

1. DEZEMBER

ALLES KOOL - WEITMEER

Hallo und herzlich willkommen zum ersten Pop-up-Adventsimpuls. Zwei Jungs aus Leipzig machen unter dem Namen Weit.Meer seit knapp zwei Jahren deutschen Indie-Pop – leichte und tanzbare Beats mit coolem Sound. Aber – nomen est omen – es ist weit mehr als oberflächliche Partymusik. Mit ihren Texten möchten sie zum Nachdenken anregen und das machen sie in ihrem neuen Song „Alles Kool“ auch; es lohnt sich, zwischen den Zeilen des hippen, slanghaften Textes zu lesen.

„Cool sein“ ist angesagt bei so vielen Menschen – bei jungen Menschen und solchen, die unbedingt jung bleiben möchten. Weitmeer stellt aber die entscheidende Frage: *Warum bist Du Kool?* Weil es alle sind? Weil Statussymbole und soziale Anerkennung unendlich wichtig sind (oder zu sein scheinen)? An so vielen Stellen in unserer Gesellschaft entdecke ich ein fast schon ego-voyeuristisches Sich-zur-Schau-Stellen – „seht her, hier bin ich!“

Weitmeer weitet den Blick und die scheinbar falsche Schreibweise des Wortes „cool“ im Titel gibt einen Hinweis. In echter, unverwechselbarer und ganz eigener Weise cool bin ich erst dann, wenn ich ich selbst bin, wenn ich meinen Weg gehe. Dann bin ich frei, von Lifestyle- und Mainstream-Ansprüchen und dem Streben nach Cool-Sein um jeden Preis. Dann befreie ich mich von dem Druck, den andere, soziale Medien oder sonstwer macht. Dann verschwende ich nicht die Zeit, sondern bin einfach – ich.

Einen schönen Tag euch und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

https://youtu.be/FDXtb_M4bzw?si=nPb3fE1voWSwXSEg

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCK16xR_mwB5AJMFUolRgpmw